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Niederschrift 

über die 20. öffentliche Sitzung des Ortsbeirates Hettenhain 
am 20.09.2023 

Sitzungsort:   Bürgerhaus Hettenhain     
 

Beginn      18:33 Uhr                   Ende   20:51 Uhr   
 
 
 

 
Anwesend: 
Klaus Neugebauer 19:00 Uhr 
Markus Medler  
Katharina Siemund 
Markus Gerlach 
Ingrid Christ 19:31 Uhr 
 
 
 

 
Magistrat: 
 
Verwaltung: 
Michael Heil 
 
Stadtverordnetenversammlung: 
 
 
Sonstige:  
 

 
Entschuldigt: / 
 
Olaf Diefenbach 
Bernd Wüstemann 
 
 
 
 
 
 
 
Katharina Siemund          Markus Gerlach 
Schriftführerin                                                                            Ortsvorsteher 
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TOP Thema 
Abstimmung 

 - Enthaltung - 
Verantwortlich 

1 Feststellung der Beschlussfähigkeit → beschlussfähig 4 x  - 

2 Genehmigung des Protokolls der letzten Sitzung →  4 x  
    

- 

3 Bericht des Ortsvorstehers 
E-Mail von Magistrat 
Innerhalb des Magistrats wurde beschlossen, dass in 
den Stadtteilen aus Kostengründen keinen weiteren 
Mülleimer mehr aufgestellt werden. Weiteres zu 
diesem Thema wird in TOP6 besprochen. 
 
Bierspende als Dank für den Einsatz der Feuerwehr 
Hettenhain 
Anerkennend  stiftet der OBR ein Fass Bier. 
Großzügigerweise hat sich der Egenrother Hof 
ebenfalls daran beteiligt. Nur durch das beherzte 
schnelle Eingreifen der Feuerwehr konnte bei den 
Feldbränden im letzten Sommer größerer Schaden 
vermieden werden. Die Feuerwehr hat sich sehr 
darüber gefreut und würde die Bierspende gerne für 
die Jahreshauptversammlung nutzen. Markus Gerlach 
wird hier einen entsprechenden Gutschein 
bereitstellen. 
 
Verkehrsspiegel Mittelstraße 
Der Verkehrsspiegel wurde heute montiert. Es muss 
beobachtet werden wie viel der Spiegel in der Form 
wie er angebracht ist nützlich ist. Dies ist aktuell noch 
kritisch zu bewerten. Die Situation wird beobachtet 
und Feedback durch den OBR gegeben. 
 
Der Verkehrssmiley wurde installiert. Vielen Dank 
dafür. 
 
Am 24.09. findet die Seniorenfahrt zum 
Kaltwassergeysir nach Andernach statt. 
 
Es gab ein Gespräch bezüglich der Webseite. Hierzu 
wird ein Tagesordnungspunkt (TOP 4) eingeschoben. 
 

- 

Stadt SWA 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
OBR 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
OBR 
 
 
 
 
 
- 
 
 
 
- 
 
 
 
Stadt SWA 
/OBR 
 
 
 
Stadt SWA 
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Es gab eine Verkehrsschau bezüglich der Durchfahrt 
durch Hettenhain im Rahmen des geplanten Ausbaus 
der K663. Hierbei wurde auch aufgenommen, dass 
zwingend eine Verkehrsregelung für Hettenhain 
geschaffen werden muss. Das Problem ist sowohl bei 
Hessen Mobil, der Stadt Bad Schwalbach als auch 
beim Kreis bekannt. Der Ortsbeirat hat in den letzten 
Jahren die Bedenken mehrfach geäußert und wird das 
Thema weiterhin verfolgen und auf eine 
Verkehrsregelung drängen.  

4 Organisatorisches 
Die Ordnung der Sitzungen sowohl innerhalb des 
Beirats als auch mit den Zuschauern muss 
strukturierter werden. Es wird festgehalten, dass das 
Einbringen der Zuschauer nur mit Handmeldung und 
entsprechendem Aufruf durch den Organisator der 
Sitzung erfolgt. Das Einbringen der Zuschauer wird 
durch den Ortsbeirat ernst genommen und als sehr 
wichtig empfunden. Es muss jedoch in geordneter 
Form ablaufen sodass auch jeder gehört werden kann. 

- OBR 

5 Homepage Hettenhain 
Markus Heinisch hat sich bereiterklärt, die 
Homepagepflege für Hettenhain zu übernehmen. Die 
Übergabe zwischen Christian Diefenbach und Markus 
Heinisch ist nun erfolgt.  
Damit wird auch ein Umzug der Domaine stattfinden.  
Hierauf werden nun auch mehrere Personen 
berechtigt sodass nicht die gesamte Pflege durch eine 
Personen erfolgen muss. Die Kosten der Domaine 
werden durch die Stadt Bad Schwalbach 
übernommen. 
Rückmeldung wird durch Markus Gerlach an Herrn 
Rossel gemeldet und Markus Heinisch wird informiert. 

- 
OBR/ Stadt 
SWA 

6 Mülleimer im Ortsbereich 
Der Ortsbeirat spricht sich klar dafür aus, dass 
Mülleimer – da wo nötig – montiert werden. 
Bevorzugt ist, dass die Leerung durch Herrn Naumann 
erfolgt. Klaus Neugebauer wird hierzu mit Herrn 
Naumann und mit der Stadt Bad Schwalbach das 
Gespräch suchen.  

- 
OBR/ Stadt 
SWA 
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7 Basketballfeld 
Der Ortsbeirat bittet die Stadt Bad Schwalbach eine 
ordentliche Planung für den Basketballplatz 
durchzuführen. Sofern dies durch die Stadt Bad 
Schwalbach selbst erfolgen kann, möchten wir bitten 
dies durchzuführen oder alternativ ein Planungsbüro 
zu beauftragen. Diese Planung dient als 
Kostenindikator um den künftigen Bau zu starten. 
Dabei soll eine pragmatische und kostengünstige 
Variante geplant werden, welche zeitnah umgesetzt 
werden kann.  
 
Sofern ein externes Büro dafür beauftragt werden 
muss, können auch die durch die Naspa Stiftung 
bereitgestellten Mittel in Höhe von 1500€ verwendet 
werden. Diese Mittel müssen dieses Jahr noch 
abgerufen werden! 

- Stadt SWA 

8 Senioren / Jugend / Ortsbeirat 
Senioren:  
Es gab eine Anfrage, da ein privates Seniorenkaffee 
am Dorfplatz stattgefunden hat, welches gerne noch 
zwei bis drei Mal stattfinden soll.  Das Treffen wird 
komplett selbst organisiert, jedoch wird angefragt, ob 
bei schlechtem Wetter der Schankraum des 
Bürgerhauses kostenlos genutzt werden kann.  
 
Die Anfrage muss an Herrn Klaus Neugebauer gestellt 
werden, er prüft die Verfügbarkeit, um das Treffen 
möglich zu machen.  
 
Die Seniorenfahrt findet am 24.09. statt. Es sind keine 
Plätze mehr verfügbar. Wir freuen uns, dass nach 
einer langen coronabedingten Pause wieder eine 
Seniorenfahrt stattfinden kann. 
 
Jugend: 
Der Waldtag mit Herrn Rupsch der am 14.Oktober 
stattfindet, ist aktuell mit ca. 15 Kindern gebucht. Es 
wird mit ca. 20 Kindern gerechnet.  

-  
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9 Abstimmung mit der Verwaltung 

• Ausbau Gehweg Nußbaumstraße 
Planung ist aktuell noch in Arbeit 

 

• Pflanzen einer Tanne als Weihnachtsbaum am 
Bürgerhaus 
Es wird zeitnah eine Tanne gepflanzt 

 
Noch offene Punkte: 

• Ausbau der Fußwegs zum roten Stein mit 
wassergebundener Decke 

• Erweiterung Grünschnittplatz – alternativ 
häufigere Leerung 

Zudem sind die Parkbuchten bis dato noch nicht 
nachgezeichnet worden. Dies wurde bereits vor 
einiger Zeit in der Ortsbegehung abgestimmt. Wann 
ist damit zu rechnen? 

- Stadt SWA 

10 Verschiedenes 
Stand Glasfaserausbau 
Es ist derzeit noch kein Baubeginn bekannt 
 
Benötigte Weihnachtsbäume für 2023 
Wie im Vorjahr benötigen wir 2 Weihnachtsbäume für 
Hettenhain 
 
Mülleimer am Dorfautomat Hettenhain 
Es wäre schön, wenn am Dorfautomat Hettenhain ein 
Mülleimer aufgestellt werden könnte, damit der Müll 
aus dem Automat dort entsorgt werden kann. Es sollte 
geprüft werden, ob im Rahmenvertrag berücksichtigt 
wurde, dass der Betreiber der Automaten für die 
Müllentsorgung herangezogen werden kann. 

- 
 
- 

Stadt SWA 

 
 
 
Legende 

- Zustimmung

- Ablehnung

- Enthaltung


